
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  CELEBRADA  POR  EL  CONSEJO 
MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO  EL DÍA  2 DE OCTUBRE DE 2017.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 3/2017. Ordinaria 

Día y hora: 2/10/2017 a las 19,25 horas

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Antonio Lorenzo Górriz

VOCALES

Representantes grupos políticos:

Dª Cielo Leiros Otero                                       Grupo Político Municipal Ciudadanos

D. Juan José Pérez Macián                             Grupo Político Municipal Popular

Vecinos designados por la Alcaldía

D Amado Tauste García 

D Vicent Martínez Santamaría

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Dª María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

Dª Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representantes de las AMPA

D Jesús Monforte Escriche AMPA CEIP Herrero

Dª Lidón Tous Muñoz AMPA Instituto Ribalta

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar 
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EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª Mª Luisa Ribes Ferrer

Orden del día. 

1º.-  Aprobación,  si  procede,  de las actas correspondientes  a  las sesiones de los días 
8/5/2017 y 5/6/2017. 

2º.- Solicitud información diagnóstico socioeconómico

3º.- Propuestas del Distrito

4º.- Despacho extraordinario

5º.- Ruegos y preguntas

En la Sala de Juntas de la segunda planta de la Casa Consistorial, siendo las 
19 horas y 25 minutos del día 2 de octubre de 2017, bajo la presidencia del Ilmo. 
Señor Teniente  de Alcaldía,  Don Antonio Lorenzo Górriz,  se  reúnen los señores  y 
señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal 
del Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar 
fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar 
la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, de las actas correspondientes a las sesiones 
de los días 8/5/2017 y 5/6/2017. 

En relación con el acta de la sesión celebrada el día 8 de mayo de 2017, el Sr. 
Martínez señala que no se recoge su petición de que se habilite un paso de peatones 
en la C. Asensi, si resultase posible delante de la C. Ramón y Cajal.

No  presentándose  más  objeciones,  las  actas  resultan  aprobadas  por 
unanimidad.
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2º.- Solicitud información diagnóstico socioeconómico

Se comunica que la empresa encargada de realizar el estudio socioeconómico 
de  la  ciudad  de  Castellón  ha  solicitado  la  colaboración  de  las  asociaciones  de 
vecinos para la difusión de una encuesta que tiene como finalidad la recogida de 
datos para su posterior estudio.

Se  acuerda  remitir  a  las  asociaciones  presentes  el  enlace  facilitado  para 
cumplimentar este encuesta a fin de que puedan distribuirlo entre sus asociados.

3º.- Propuestas del Distrito

Se  da  lectura  a  las  preguntas  planteadas  vía  correo  electrónico  por  el 
representante de la Asociación de Vecinos Trinidad Centro:

.-Control de palomas.- El Sr. Lorenzo informa que ya está en trámite la licitación 
del contrato que permitirá el control de la población de palomas

.-  Control  de  la  actividad  de  las  collas.-  Se  comunica  que  este  asunto  se 
abordará en el próximo Congreso de fiestas.

.- Jardín vertical.- Esta prevista su ejecución antes de fin de 2017

.-  Remodelación  Calle  Donat  con  Arquitecto  Ros.-  Se  señala  que  está 
ejecutándose la remodelación de esta zona

Se da lectura a continuación a las respuestas facilitadas por el Departamento 
de Ingeniería a las preguntas y propuestas planteadas en sesiones anteriores:

.- La Sra Leiros insiste, pese a lo comunicado por el departamento municipal, 
en que la Plaza del Pais Valenciano está sucia.

.-  El  Sr.  Martínez insiste también en que la poda de las adelfas del Parque 
Ribalta no se ha realizado

.-  Se comunica  que se está  estudiando  un mejor  acceso  a  la  Tenencia  de 
Alcaldía Oeste

.- Se comunica por último los problemas de reparación del bolardo de la C. 
Enmedio con Plz. Clavé

5º.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar.

6.- Ruegos y preguntas. 

Los  asistentes  plantean  la  necesidad  de  controlar  las  heces  y  orines  de 
mascotas en los espacios públicos. Se denuncia la presencia de heces en el cesped 
del Parque Rafalafena.
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El  Sr.  Martínez  plantea  la  necesidad  de  adecuar  el  pavimento  del  Parque 
Ribalta, e insiste en la situación de abandono del Parque. Insiste asimismo en la 
necesidad de buscar una solución a los charcos que se forman en la parada de 
autobús del Parque Ribalta (frente Bar Obelisco)

La  Sra.  Roig  plantea  que  la  máquina  de  limpieza  por  la  zona  de  C. 
Navarra/Ronda Mijares limpia la zona de la calzada y no la acera. Señala que los 
jueves y sábado por la noche se forma mucho escándalo en la zona de C. Trinidad, 
Plz. Del Real, Huerto de Mas, Huerto Sogueros y adyacentes. Se solicitará informe a 
la Policía Municipal. Plantea también el mal estado del pavimento de la Plaza de la 
Paz. 

El Sr. Tauste solicita mayor control sobre la velocidad de vehículos en las calles 
del centro de la ciudad. Propone la habilitación de espacios de aparcamiento para 
bicicletas de particulares. Se le informa de que este tema se está tratando en el Foro 
de Movilidad.

La Sra. Leiros comenta que las condiciones en las que se encuentra el Juego 
de la Oca de la Plaza Huerto Sogueros no garantizan la seguridad de los menores 
que hacen uso del mismo. 

La Sra. Roig pregunta por los hechos acontecidos en el edificio municipal el 
pasado día 30 de septiembre. El Sr. Lorenzo le responde que por parte de la Policía 
Nacional está llevando a cabo una investigación sobre este asunto, y que por parte 
de la Policía Local también se están llevando a cabo acciones para clarificar este 
asunto. 

La Sra. Roig manifiesta su disgusto por algunas de las publicaciones que la 
Vicealcaldesa realiza en su página de Facebook, y que considera inadecuadas.

La Sra. Tous comunica que se hace necesaria la reparación del pavimento y 
algunos de los maceteros situados en la zona del Instituto Ribalta.

Y siendo las 20 horas y 15 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, 
por no haber más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo 
cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo 
junto al Sr. Presidente del Consejo Municipal de Distrito Centro.
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